

# Des articles artisanaux neuchâtelois confectionnés par des centaines de personnes

A la boutique Au C cédille, à Neuchâtel, on trouve des articles fabriqués par des personnes en situation de handicap. Il s'agit de bénéficiaires de la fondation des Perce-Neige.

Neuchâtel (Canton)

Neuchâtel (Commune)

Calendrier Avent



Pascal Hofer

17 déc. 2021, 10:49 / Mâj. il y a 1 jour



Calendrier de l'Avent: les objets confectionnés dans le canton de Neuchâtel par des handicapés de la fondation des Perce-Neige et vendus à la boutique Au C à Neuchâtel. Neuchâtel, le 9 décembre 2021 Photo: Lucas Vuitel ©Lucas Vuitel

Pour le dimanche 19 décembre, ce n'est pas le fruit du travail d'un ou deux artisans que nous avons choisi de présenter, mais celui de centaines de personnes: celles qui s'activent pour produire des articles vendus à la boutique Au C cédille, à Neuchâtel (rue du Seyon 25).

Ces personnes travaillent dans l'un des ateliers de la fondation des Perce-Neige. Il s'agit de personnes en situation de handicap qui présentent une déficience intellectuelle, physique ou des troubles liés à l'autisme.

## «Nous sommes loin du plastique 'made in China'»

STÉPHANIE PACELLI, RESPONSABLE DE LA BOUTIQUE

«Notre assortiment se compose de jeux et de jouets en bois, d'articles de décoration liés au monde de l'enfance, de cartes de vœux, de bougies, de savons ou encore d'allume-feu», indique Stéphanie Pacelli, responsable de la boutique.

«Nous sommes loin du plastique 'made in China'», ajoute-t-elle en souriant, avant de préciser que la boutique comprend également un atelier au premier étage. «Nous y confectionnons diverses décorations, par exemple pour nos bougies, ainsi qu'un grand nombre de cartes de vœux.»

Des personnes en situation de handicap officient donc tant dans la boutique qu'au sein de l'atelier.

## Un plus pour l'inclusion

Au C cédille a été créé il y a vingt ans pour permettre à des bénéficiaires de la fondation de travailler, «mais aussi de profiter d'un accompagnement adapté, d'une formation, d'une identité professionnelle ou encore de l'inclusion au sein de notre société», relève Stéphanie Pacelli.

«Nous ne visons donc pas un but lucratif», précise-t-elle.

↳ EN SAVOIR PLUS: [le site internet de la boutique](#) ↗

Les ateliers de production se trouvent à différents endroits du canton. Dans la menuiserie basée à La Chaux-de-Fonds, on fabrique notamment des petits sapins de Noël en bois. Les allume-feu (parmi lesquels les fameux K-Lumet) sont confectionnés dans des ateliers aux Hauts-Geneveys.

A Cernier, des bénéficiaires des Perce-Neige produisent, entre autres, des bougies et des plats en céramique, tandis que des savons proviennent d'un atelier situé à Neuchâtel. «Tant les bougies que les savons sont coulés sur place.»

Le reste de l'assortiment, qui vient d'autres endroits en Suisse, est issu d'institutions du monde du handicap ou de la réintégration sociale.